
LINKTREE

Vert Bleu NoirBien-être

         Date de naissance :  __ /__ /____
         Numéro de téléphone :
         E-mail :

Formulaire d’inscription
Prénom : 
Nom : 
Genre :

Homme Femme Autre

Nom de l’équipe : 

Entité qui réalise le paiement :

À retourner avec un certificat médical si participation au parcours
bleu ou noir par mail à asso.polyraid@gmail.com ou par internet à
https://assopolyraid.wixsite.com/polyraid 

Choix du parcours :

Début de l’évènement à 14h00
Place de l’amphi Weil à St Martin d’Hères

asso.polyraid@gmail.com

JEUDI 28 MARS 2024



Les parcours bleu et noir :
Accessibles aux sportifs
Ils contiennent plusieurs activités différentes

Course d’orientation 

Canoë

Course à pied

Run and bike

Biathlon

C’est quoi ?
Une journée de sport et de loisirs.
Il y a 4 parcours différents.

Pour qui ?
Valide et en situation de handicap.

Comment ?
Par groupes de 2.
Il est possible d’être accompagné.

Quand ?
Le jeudi 28 mars 2024 à 14 heures.

Où ?
À Saint Martin d’Hères.
Sur la place centrale du campus.

Combien ?
L’inscription coûte 10 euros. 

Il y a 4 parcours différents.

Le parcours vert :
Accessible pour tout le monde
Course d’orientation d’environ 5 kilomètres
Biathlon 755 mètres

Le parcours bien-être :
Accessible pour tout le monde
Activités de loisir adaptées


